

## 「地デジ最先進地域エリアワンセグ実証実験発射式」及び 「ICT 利活用普及促進セミナー2011 in 珠洲」を開催

総務省北陸総合通信局（局長 齊藤 一雅）は、北陸情報通信協議会との共催により、2月10日、ラポルトすず（珠洲市）の市民ホールにおいて「地デジ最先進地域エリアワンセグ実証実験発射式」及び「ICT 利活用普及促進セミナー2011 in 珠洲」を開催しました。

「地デジ最先進地域エリアワンセグ実証実験発射式」では、森田 高 総務大臣政務官及び倉知 圓 北陸情報通信協議会副会長からの主催者挨拶の後、泉谷 満寿裕 珠洲市長及び高羽 国広 石川地上デジタル放送推進協議会代表幹事から来賓挨拶をいただきました。その後、実証実験の概要の紹介、テープカットを行い実証実験が開始され、引き続きエリアワンセグのデモンストレーションが行われました。

実証実験発射式の後に開催された「ICT 利活用普及促進セミナー2011 in 珠洲」では、イーコーポレーションドットジェーピー株式会社代表取締役社長 廉 宋淳 氏が、基調講演「情報化を通じて、人情あふれる豊かなふるさとを目指そう！」を行い、韓国での情報化村の取組状況を説明しました。

また、ICT 利活用の事例紹介として、NPO 法人地域情報化モデル研究会代表理事 米田 剛 氏が「五所川原市における地域 ICT 利活用モデル構築事業」と題し、五所川原市での観光分野での ICT 利活用の取組及び観光クラウドの推進による青森県での広域展開について講演を行うとともに、株式会社南信州観光公社代表取締役社長 高橋 充 氏が「住民の理解と協力による体験型観光の推進に関する南信州での取組」と題して、南信州広域地域での体験型観光の取組について、ツアー向きプログラムを交えて講演を行いました。



実証実験発射式テープカットの様相



利活用普及促進セミナーの様相

連絡先：情報通信部情報通信振興室  
（担当：門田、中野）  
電話：076-233-4430